

WARTA

Kapolda Jatim Dukung Kapolres Sampang Perihal UKW

Hidayat - SAMPANG.WARTA.CO.ID

Jul 13, 2022 - 14:13



Sampang - Viralnya Vidio saat Kapolres Sampang AKBP Arman SIK, MSi, menyatakan hanya akan melayani insan pers yang tersertifikasi dan perusahaan pers yang sudah terverifikasi di Dewan Pers. Pernyataan Kapolres ini sempat dipersoalkan beberapa jurnalis.

Tetapi Dewan Pers dan Ketua Umum (Ketum) Forum Komunikasi Alumni Uji Kompetensi Wartawan (FKA UKW) Edi Tarigan mendukung dan Kapolda Jatim, Irjen Nico Afinta juga mendukung serta apresiasi kepada Kapolres Sampang.

Dilansir Ekspos.id, Pernyataan dukungan dan apresiasi Kapolda Jatim, Irjen Nico Afinta, kepada Kapolres Sampang AKBP Arman SIK, MSi, ini di katakan pada saat acara anev kamtibmas bulanan yang dipimpin langsung Bapak Kapolda dan diikuti oleh PJU Polda dan seluruh Kapolres jajaran secara langsung di rupertama Polda Jatim serta pejabat utama seluruh Polres jajaran secara online di Polres masing-masing, Selasa (12/07/2022),” ucap Plh kasi humas Polres Sampang lpd Dody Darmawan SH, Rabu (13/07/2022).

lpda Dody menambahkan bahwa Kapolda Jatim, Irjen Nico Afinta menyatakan langsung di acara anev kamtibmas bulanan sangat mendukung dan apresiasi dengan langkah Kapolres Sampang terkait pernyataannya beberapa waktu lalu, yang meminta agar wartawan harus tersertifikasi dan perusahaan pers sudah lulus verifikasi oleh Dewan Pers.

Karena ini termasuk upaya para pejabat publik termasuk TNI/Polri dalam mendorong wartawan dan perusahaan pers semakin profesional.

”Saya mendukung karena itu untuk mendorong wartawan dan perusahaan pers semakin profesional dalam pemuatan berita yang akan di sajikan pada masyarakat nantinya,” tambahnya.

Sementara itu Kapolres Sampang AKBP Arman SIK, MSi, saat dikonfirmasi membenarkan bahwa mendapat dukungan dan apresiasi dari Bapak Kapolda Jatim , Irjen Nico Afinta terkait pernyataan beberapa waktu lalu, yang meminta agar wartawan harus tersertifikasi dan perusahaan pers sudah lulus verifikasi oleh Dewan Pers, dikutip dari media rekanan JIS, Jawapes.

”Ya benar Mas... “Alhamdulillah” Bapak Kapolda Jatim, Irjen Nico Afinta mengapresiasi kami, dan kami di upayakan untuk mendorong teman-teman wartawan dan media untuk semakin profesional dalam pemberitaan dan selalu saling kordinasi dalam segala hal.

”Kami tidak lupa juga ucapkan terima kasih kepada teman-teman wartawan yang telah mendukung dan memberi masukan serta kritikan kepada Polres Sampang,” ucap AKBP Arman SIK, MSi.

Dan pada intinya adalah saya selaku Kapolres Sampang sebenarnya mendorong untuk kepada teman-teman wartawan khususnya yang di Sampang kita siap dorong baik secara moril ataupun apa yang bisa kami bantu, untuk dapat pelaksanaannya uji kompetensi dengan baik.

Dan sesuai dengan komitmen saya akan selalu bersinergi dengan teman-teman pewarta dan tetap mendukung profesionalisme jurnalistik untuk Persatuan Indonesia yang lebih Maju lagi,” ucapnya..

Karena ini termasuk upaya para pejabat publik termasuk TNI/Polri dalam mendorong wartawan dan perusahaan pers semakin profesional.

"Saya mendukung karena itu untuk mendorong wartawan dan perusahaan pers semakin profesional dalam pemuatan berita yang akan di sajikan kepada masyarakat nantinya," tambahnya.

Sementara itu Kapolres Sampang AKBP Arman SIK, MSi, saat dikonfirmasi membenarkan bahwa mendapat dukungan dan apresiasi dari Bapak Kapolda Jatim , Irjen Nico Afinta terkait pernyataan beberapa waktu lalu, yang meminta agar wartawan harus tersertifikasi dan perusahaan pers sudah lulus verifikasi oleh Dewan Pers.

"Ya benar Mas... "Alhamdulillah" Bapak Kapolda Jatim, Irjen Nico Afinta mengapresiasi kami, dan kami di upayakan untuk mendorong teman-teman wartawan dan media untuk semakin profesional dalam pemberitaan dan selalu saling kordinasi dalam segala hal.

"Kami tidak lupa juga kepada teman-teman wartawan yang telah mendukung dan memberi masukan serta kritikan kepada Polres Sampang," ucap AKBP Arman SIK, MSi.

"Dan pada intinya adalah saya selaku Kapolres Sampang sebenarnya mendorong untuk kepada teman-teman wartawan khususnya yang di Sampang kita siap dorong baik secara moril ataupun apa yang bisa kami bantu, untuk dapat pelaksanaannya uji kompetensi dengan baik. Dan sesuai dengan komitmen saya akan selalu bersinergi dengan teman-teman pewarta dan tetap mendukung profesionalisme jurnalistik untuk Persatuan Indonesia yang lebih Maju lagi," ucapnya.(*)